

30. Juni 2014

Pressedienst

36/14

Zulassung zum Studiengang Lateinamerika-Studien ab sofort wieder geöffnet

Auf Einladung des Präsidenten kamen die Fakultätsleitung und die Repräsentanten der Lateinamerika-Studien sowie des Fachbereichs Sprache, Literatur und Medien II zusammen und einigten sich im Gespräch dahingehend, die Zulassung zum Wintersemester 2014/15 für den Studiengang doch zu ermöglichen. Die Vertreter des Bereichs Lateinamerika sagten zu, die fachspezifischen Bestimmungen, die den Studienplan festlegen, bis zum 1. Oktober zu überarbeiten. Im Gegenzug hat der Fachbereich Sprache, Literatur und Medien II der geisteswissenschaftlichen Fakultät zugesagt, den Studiengang ab dem Wintersemester 2015/2016 personell durch Neueinstellungen zu unterstützen, um die Sprachlehre und die Studiengangskoordination zu gewährleisten. Um die Kompromissfindung zu unterstützen hat das Präsidium eine einmalige Zwischenfinanzierung der beiden kommenden Semester zugesagt. Sie ist an die Erfüllung der Zusagen beider Parteien gebunden. Das Präsidium ist in seiner heutigen Sitzung dem Vorschlag des Präsidenten gefolgt.

Für Rückfragen:

Christiane Kuhrt
Universität Hamburg
Referentin des Präsidenten für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 040 42838-1804
E-Mail: Christiane.kuhrt@hvn.uni-hamburg.de